
Avec  Abraham  nous sommes 

appelés  à  être  des  marcheurs 

infatigables   toujours   en      

chemin… 

Est-ce  que  nos  cœurs   sont 

proches  des  voyageurs de notre 

monde, des migrants, de ceux qui 

cherchent un sens à leur vie… 

Prenons  quelques   secondes   

pour  observer  cette  croix  qui  

vous  a  été   remise à l’accueil…   

Pour moi…   Pour nous….  

Comment  nous pouvons nous 

engager pendant ce carême ? 

Quel itinéraire personnel nous 

décidons de choisir ?….  

 


